

酒田ふたば園だより

10月

第 79 号 学校法人 酒田双葉学園
幼保連携型 認定こども園酒田ふたば園

酒田市日吉町 1-1-7 TEL0234-22-1224

<http://futaba-en.com> 2021年 9月17日発行

10月の酒田ふたば園の教育・保育

2021年 9月 17日

酒田ふたば園 園長 塚本恭子

園児が最も楽しみにしていた酒田ふたば園大運動会が、暑い中でしたが無事に終わりました。親子スポーツ体育館で 5 回ほどの練習をし、帰りはジャンボタクシーで園に移動しました。広い体育館で思い切り走るなど、元気に熱中した運動会でした。DVD 2枚になりましたのでご覧下さい。

紅組と白組 10 点の差で紅組が勝ちました。誇った子、悔し涙を流した子、熱心に応援する子の姿が微笑ましく、保育士たちと共に楽しみました。保育園では「ミニミニ運動会」を保育室で楽しくお行儀良く行いました。日常の生活と共に運動会の様子を DVD に収録いたしましたので、ご覧下さい。

9月 15 日(水)には、4・5 歳児の秋の遠足です。鳥海高原家族旅行村で山と沼の自然観察をしました。

10月 1 日(金)は、2・3 歳児の秋の遠足で、遊佐の「遊ぼっと」に行き広いところで遊んできます。詳しくは「クラス」便りでお伝えします。

9月 24 日(金)は、秋の野外保育で日和山において「オリエンテーリング」を行います。年長、年中組は、チェックポイントを一人で回り速さを競います。ゆり組ともも組は「かけっこ」と「ジャンケン列車」を行い、速さと強さを競います。参加賞と賞品があります。

10月 月、もう一つの野外行事に「芋ほり」と「焼き芋教室」があります。今年は園庭の二カ所の畑にサツマイモを植えました。勢いよく葉が伸びています。園児に掘ってもらいますが芋が成っているかどうかは疑問です。収穫と食育を楽しみにしています。

10月 13 日(水)、4・5 歳児の園児は、山形県海浜自然の家でサツマイモを焼き芋にするために、施設のバスで出かけます。芋が焼ける間、林の中を理科の時間でクラスごとに散策します。トカゲ、クモ、ナメクジ、カタツムリ、ダンゴムシ、コオロギ、バッタなど、見つけて「フィールドビンゴ」で競いながら学びます。秋は充実した園行事をさせたいです。保育園では、これから天気の良い日はバギーで弁天神社、日和山公園、文化センターに散歩に出かけます。保護者の皆様の御協力をお願いします。

☆園からのお願いです。

就学時健診が始まっています。小学校に入学までに出来るようにしましょう。

- ・自分のことは一人でできること。
- ・自分の考えや意見をはっきりと言えること。
- ・友達のことを考えられること。
- ・悪いことは断る勇気をもつこと。
- ・生活時間が守れること。

学習面では

- ・文字が読んで書けること。
- ・10 までの足し算、引き算ができること。
- ・歌が上手に歌うことが出来ること。
- ・お絵かきが上手であること。
- ・身体を動かして運動することが好きなこと。

2021年度 年主題「共に喜んで」～すべての歩みの中～

【10月の聖句】 あなたがたの名が天に書き記されていることを喜びなさい。

ルカによる福音書10章20節

0・1・2歳児の月のねがい

〈10月の主題〉たのしい

- 保育者と一緒に賛美したり祈ったりする。
- 友だちや保育者と楽しんで身体を動かす。
- 自然の中のおもしろさや季節の変化を感じ、様々なものに触れながら楽しむ。

3・4・5歳児の月のねがい

〈10月の主題〉はずませて

- 神さまが作られた世界、自然を五感で感じ、恵みへの感謝を賛美や祈りで表す。
- ひとりでも友だちとでも、心と身体をはずませ夢中になって取り組み、深めたり、創り出すことを楽しむ。
- 躍動の時と静まる時の両方を豊かに心地よく過ごす。
- 絵本や物語をゆっくりと楽しむ。

10月の予定

- 1日(金) 2・3歳児園外保育
- 5日(火) 5歳児プール教室
- 6日(水) 芋掘り
- 8日(金) 4・5歳児

海浜自然の家「焼き芋」

- 12日(火) 5歳児プール教室
- 13日(水) 第2回内科検診
- 19日(火) 5歳児プール教室
- 20日(水) 保育料配布日
- 21日(木) 英語教室
- 22日(金) サッカー教室
- 26日(火) 5歳児プール教室
- 27日(金) 保育料納入期限日
- 28日(木) 英語教室

11月の予定

- 3日(水) 休園日(文化の日)
- 9日(火) 幼児祝福礼拝
- 16日(火) 収穫感謝礼拝
- 23日(火) 休園日(勤労感謝の日)
- 24日(水) 10・11月お誕生会
- 5歳児
- 英語教室 4・11・18・25
- サッカー教室 5

○親子スポーツ会館への登園(朝の送り)、

ありがとうございました！

園の中とは違った広さ感覚の中で、着替え、トイシ持ち物の始末、水分補給、整列、競技への参加、順番を待つ等、何をするにしても先生のお話をよく聞いて自分のことは自分で素早く行動することは、子ども達にとって、とても良い経験となりました。

集団行動が主になる「運動会」を経験することで、周りの人に迷惑をかけない、みんなと一緒に勝ち負けを喜んだり悔しがったり、お友達を応援したりと共感出来たことは、何よりの思い出となった事でしょう。

子ども達の体格もたくましくなり、1学期より更に成長した姿が見られるようになりました。

コロナ感染対策により、今年度も保護者参加無しで行われましたので、DVDを作成中です。

2・3・4・5歳児は、DVD2枚組と親スポからの帰りのタクシー代が、集金となります。

保育園児(0・1歳児)のミニミニ運動会もにぎやかに行われました。こちらもDVDを作成しております

9月の保育料集金時に、以下の通り集金させていただきますので、よろしくお願い致します。(教頭 富樫)

2・3・4・5歳児・・・¥1,000(2枚組)

0・1歳児・・・・・・・・・・¥300

朝のお忙しい時間帯に、親子スポーツ会館への送りを大変感謝しております。ありがとうございました！